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毎年6⽉〜9⽉にかけてグ
リーンカーテンを⼤学の学
⾷前に設置しています。

今年は地域の⽅にもご協
⼒いただきました。本当に
ありがとうございました。

ゴーヤのカーテンで
涼しい夏を!!

-menu-
ゴーヤチャンプル
ゴーヤの⽩和え

ゴーヤゼリー(激渋！）

仲良し‼
「剛也」3兄弟!!



ごみ拾い
私たちは⽉曜⽇のお昼に⼤学内の清掃を⾏っ
ています。みんなでおしゃべりしたり、季節
を感じながら、時には⼤学を⾶び出して、楽
しく活動しています！

落ち葉拾い

中海・宍道湖⼀⻫清掃

桂島清掃

今年1番バズった
EMSのツイート



桂島清掃
2022年9⽉23⽇、私たち学⽣EMS委員会は桂島に
⾏ってゴミ拾いを⾏いました。桂島は加賀海岸の
絶壁や岩脈などの荒々しい海岸とは対照的に美し
い⾃然景観をみせているとのことです。しかし、
いざ桂島に⾏ってみたら、想像以上にゴミがあっ
ちこっちに捨てられていて、あの美しい⾃然景観
はなくなっていました。4時間かけて作業を⾏った
結果、だいぶよくなりましたが、現地の⽅の話を
聞くと、定期的にゴミ拾いを⾏ってもやがて元の
状態に戻るとのことです。その話を聞いて私たち
は少なからず衝撃を受けましたが、その⼀⽅でこ
れからはこういうことが⽣じないようもっと⼀⽣
懸命に活動して環境を守ろうという決意を固める
きっかけになりました。



隠岐の島旅⾏
8⽉9⽇〜10⽇、隠岐の島に⾏ってきまし

た。隠岐の島は、⽇本海に浮かぶ島根県の島
です。雄⼤で美しい⾃然景観を⾒ることがで
きました。島根の⾃然について知る良い機会
となり、美しい⾃然環境を守りたいと感じま
した。

美しい⾃然景観

豊富な海の幸

珍しい
さばの出汁の
うどん



ふるさと森林公園
8⽉、学⽣EMS委員会のメンバーで松江市
⻄部にあるふるさと森林公園に⾏きました。
⽵の⽣態や⽵問題について学んだ後、⽵⽫作
りと⽵灯籠作りを体験しました。⽵が増えす
ぎると⽊が育たなくなり森林破壊の原因にな
ることなど、⽵問題について知ることができ、
増えすぎた⽵をもっと利⽤することが⼤切だ
と感じました。

⽵⽫でお昼ご飯 とても綺麗な⽵灯籠

公園からの景⾊



11⽉〜12⽉にかけて「ゼロ円服交
換会」を⾏いました。不要服を回収
し、それらを欲しい⼈が引き取った
りリサイクルショップに持ち寄って
換⾦したりすることで、使われてい
ない服の有効利⽤を図りました。回
収した枚数は約70着、交換された枚
数は15着、最終的には66着を換⾦し、
1740円を得ることができました。そ
のお⾦は「しまね社会貢献基⾦」に
募⾦をすることで、島根の環境の保
全に貢献することができました。
皆様のご協⼒、誠にありがとうござ
いました。

ゼロ円服交換会

▷ホームページに載った募⾦の詳細



12⽉から新しい活動として、環境
問題についてのディベート会を始め
ました。代表の委員がお題を決め、
ディベート前に他の委員に概要を説
明した後にその題について話し合い
ました。第⼀回⽬の題材は「家庭か
らゴミを出すのは有料化すべき
か？」でした。まだ始めたばかりの
活動で⼿探り状態ですが、回数を重
ねて環境について知る良い機会にし
ていきたいと思います。

▷ホワイトボードの様⼦



学⽣EMS委員会では随時新しい
委員を募集しています。環境問題や
島根⼤学の⽣活環境、SDGsなどに
興味がある⽅はお気軽にご連絡くだ
さい！
活動の様⼦はTwitter、Instagram

にて公開しています。ご連絡等も
SNSのDMにて受け付けております。
（Outlookでの連絡も可能です。）

新委員⼤募集中！！


